

今年も多くの子どもたちが来場! 「ハロウイン2012」開催



ピンゴゲーム大会はやっぱり大人気!
上島大輔さん(写真左)の仮装もキマってますね!



子どもたちも可愛く仮装して来場してくれました。

10月29日、新ひだか町公民館でこゝしづない青年部（部長 中道啓輔
部員32名）主催、静内そ菜振興会青年部、豊畠青年部、もぎたて朝市会協力
のもと「ハロウイン2012」が開催されました。

このハロウインは、2007年から始められ、2000の年にインフルエンザの流行により一度の開催中止はあつたものの今年で11回目を迎えました。
今年も昨年に引き続き、多くの子どもたちの来場があり、出店を行った焼きそばや豚汁、さうじやんゲームなど各コーナーが大いに賑わいを見せていま
した。

また、○×クイズ大会では、ハロウインにちなんだ問題に子どもたちも真剣な表情で考えている様子などは微笑ましくもありました。

当初は手探りの状態で始めたハロウインも開催を重ねるごとに着実に地域への拡がりと浸透してきている様子を感じることができ、開催当日までは、不安な気持ちも抱えていた青年部員もまた来年の開催へ向け、手応えを掴んでいました。



平成24年度もぎたて朝市営業終了

10月27日、もぎたて朝市会（会長 福岡 隆子 会員8名）主催の「もぎたて朝市」が今年最後となる営業を行いました。

地元の方には、お馴染みとなった朝市は、今年も変わらない人気で、開始前から販売を待ち侘びる多くのお客様で、毎回会場は大いに賑わいを見せっていました。

この日も、販売開始前から多くのお客様が会場に詰めかけ、販売開始10分程で商品がほぼ完売状態となりました。毎年恒例の豚汁・かぼちゃしるこの炊き出しも好評で、最終日も盛況のうちに終了しました。



第6回Aiba祭開催

10月25日、ホッカイドウ競馬支援事業実行委員会が、今年6回目となる「Aiba祭」をさくらセレモニーホールで開催しました。

この日もホッカイドウ競馬を楽しもうと多くの方が来場し、レース決着のたびに大変な盛り上がりをみせていました。馬券の発売金額もこの盛り上がりに比例するように今年初の大台越えとなる3,037,700円（計画対比130.94%）を達成しました。

今年もAiba祭には、多くの方々にご来場を頂き、誠にありがとうございました。